Voici les 4 posters diffusés à l'occasion de la 11^e Journée Régionale Qualité Sécurité en Santé Auvergne-Rhône-Alpes sur le thème :

"Evénements indésirables associés aux soins : comprendre et agir ensemble"

Construire une culture de retour d'expérience partagée

Poster 1

CH de Bourg-en-Bresse

Déclaration des EIGS sur le portail unique de signalement : pouvons-nous mieux-faire?

Poster 2

CH de Bourg-en-Bresse

Déclaration des EI en période de crise sanitaire : comment nos outils sont-ils utilisés ?

Poster 3

CH de Bourg-en-Bresse

L'intérêt de conduire une démarche de RETour d'EXpériance en période de crise sanitaire : l'exemple du CH de Bourg-en-Bresse face à la pandémie Covid-19

Poster 4

CH Lucien Hussel

Le projet « DecErrMed » = Déclarer les erreurs médicamenteuses

Nous vous remercions pour l'intérêt porté à ces posters – le travail précieux de vos confrères.

Pour toute question n'hésitez pas à nous écrire à l'adresse : journeeregionale@ceppraal-sante.fr

Cordialement,

L'équipe du CEPPRAAL